

2015年8月16日版

メール
マガジン

国際派日本人養成講座

「歴史戦争」を斬り返す

「我々の子孫にそんな思いをさせては、いかんのですよ」との思いで、85歳の老穎學が「歴史戦争」を戦っている

1. 「我々の子孫にそんな思いをさせては、いかんのですよ」

（つづき）

現代日本の最高の碩学の一人、渡辺昇一・上智大学名誉教授は85歳の高齢にもかかわらず、「従軍慰安婦」捏造報道に対して「朝日新聞を糾す」国民会議の議長に就任し、日本裁判史上最大の2万5千7百人の原告團を代表して集団訴訟を率いている。

氏の講演集『歴史の授業』（CD全3巻）【1】では、言わねき日本の恥辱を晴らそうとする氏の真心が響いてくる。氏はこう語る。（講演内容を文章化しましたが、文意を損なわない範囲で繰り返しを省略など簡略化しています。）

朝日はついに謝罪みたいな事をしたけど、それは主として自分の読者に譲っているんですね。そんなものは痛くも痒くもない話ですね。それで、どうして

ある人の話によれば、アメリカの「従軍慰安婦」の像の建った学校では、先生も説明したので、

日本人のお子さんは授業の間、顔を上げることがで

きなかつた、という報道がありました。我々の子孫にそんな思いをさせては、いかんのですよ。【D-SK3-2, 4:25】

「我々の子孫のために」、その無私の「念が85歳の老穎學を動かしている。

2. 朝日新聞の社長に世界で謝らせる

3. 毒ガスで良かつたん

（つづき）

この街に住んでいる韓国人たちがいろいろ言ってきたんでしよう。それはすべて私の新聞のインチキ記事によるものであります」と新聞のインチキ記事によるものであります」と

その趣旨は、日本人が蒙つた恥をどうして雪ぐか、ということです。僕等が考へているのは、まず朝日新聞の社長が、アメリカで慰安婦像を立てる市の市長を訪ねて回る。

「これはこの街に住んでいる韓国人たちがい

るうまでもなく、毒ガスはナチスがユダヤ人大量

虐殺を使つた違法手段である。原爆はその毒ガスと

もいといふなら、毒ガスで良かったんじゃないですか」と。そうしたら、そのユダヤ人はハーツし

て、「それは考えなかった」と。戦争を終わらせるために、どんな手段を使って

いるユダヤ人が「原爆は早く終わらせて、被害を少なくするために使われたそうですね」と言つた。渡部氏はすぐに、こう斬り返した。

「戦争を終わらせるために、どんな手段を使って

いるユダヤ人が「原爆は早く終わらせて、被害を少なくするために使われたそうですね」と言つた。渡部氏はすぐに、こう斬り返した。

渡部氏は以下のようなエピソードを紹介している。

ベルリンで国際学会があつた時、お茶の席で、あ

るユダヤ人が「原爆は早く終わらせて、被害を少なくするために使われたそうですね」と言つた。渡部氏はすぐに、こう斬り返した。

「戦争を終わらせるために、どんな手段を使って

いるユダヤ人が「原爆は早く終わらせて、被害を少なくするために使われたそうですね」と言つた。渡部氏はすぐに、こう斬り返した。

渡部氏は以下のようなエピソードを紹介している。

ベルリンで国際学会があつた時、お茶の席で、あ

るユダヤ人が「原爆は早く終わらせて、被害を少なくするために使われたそうですね」と言つた。渡部氏はすぐに、こう斬り返した。

渡部氏は以下のようなエピソードを紹介している。

ベルリンで国際学会があつた時、お茶の席で、あ

歌謡芝居「九段の母」熱演 のべ2千人の観客沸かす



外交120周年記念の一環として、日本の有名歌手・真木柚布子さんを招いたチャリティショーセン（石井彩子実行委員長）が23日、聖市文協大講堂で正午と午後4時の2回公演が行なわれた。今回に合わせた新曲を披露するなど、のべ2千人以上の観客を沸かせた。

歌謡芝居「九段の母」熱演

真木柚布子
シヨー

日本アマチュア歌謡連盟本部（東京、竹本雅男一部长）の派遣で実現。パ

ラディス・リゾート・ホ

テル（堀井文夫社長）と

藤漸圭子事務所が協賛し

た。余剰収入は援護と救

濟会に寄付される。

真木さんは1975年

に映画デビュー、テレビ

ドラマ「錢形平次」にも

出演し、89年から歌手

として、それを

歌と

お披露目した。

藤間潤日

が乗せた楽曲や、今公

演のために制作した

tardé！」と元気良

い。

が上がる

と真木さんは、

がカラオケで歌われてお

り、当地でも愛唱されて

いる。

当日は2時間も前から

開場を待つ人がいた。幕

が上がり、2時半頃から激増

した訪日就労は、今年3

月を

迎えた。それが

見ぬふり

をされたま

る。

日本アマチュア歌謡連

ミュージカルで観客

がカラオケで歌われてお

り、当地でも愛唱されて

いる。

日本アマチュア歌謡連

大耳
小耳

は子供
（在日二世）も
ない社会で生きている。

続々と生まれている。に
住友化学が26日、

より、現地に合った製品
の開発を加速させる狙い

で、ちなんに同社は
農業などの開発・分析を

行う南米リサーチ・セン
ターや、ちなんに同社は
農業などの開発・分析を

